

PAR MYRIAM  
BETTENS

### ... pour prendre soin de la création et de sa spiritualité

*Journée éco-spiritualité 2024*

Avec William Clapier, auteur, conférencier et théologien. Né à la foi chrétienne au contact des spiritualités orientales, notamment de la pratique de la méditation zen, il a approfondi dans une vie religieuse l'oraison carmélitaine ou prière silencieuse. Suite à un accident et à un long séjour en milieu médical (2016-2019), il communique le fruit de son expérience spirituelle dans «Quelle spiritualité pour le XXI<sup>e</sup> siècle? Au fil d'une vie» (2018).

Son essai «Effondrements ou révolution? Un appel au sursaut spirituel» (2020), aborde la crise écologique planétaire à partir de ses racines éthiques et spirituelles. A l'écoute de notre monde en mutation (voir son dernier essai «L'Esprit, ce grand oublié» (2021)), son engagement est à la croisée de la foi chrétienne, de la quête de sens et des défis sociétaux actuels.

Le samedi 14 septembre de 10h à 12h, conférence de William Clapier, suivie d'un repas pris en commun (Fr. 10.-/ personne. Chacun apporte assiette, couverts et verre). Dès 13h15, des temps d'ateliers seront proposés (s'engager à partir de son bilan carbone; le soin pour la Création en paroisse; fabrication de savons; et encore d'autres en préparation). La journée se clôturera vers 16h.

Informations et inscriptions sur

<https://epg.ch/pages/journee-eco-spiritualite-2024/>

### ... pour des communautés chrétiennes qui s'engagent en faveur de la création

Votre communauté désire-t-elle prendre soin de la création? Ou changer ses pratiques pour être plus respectueuse de l'environnement? Ou réduire son empreinte carbone? Ou encore s'inquiète-t-elle de la solidarité internationale et de la justice environnementale? Mais... vous ne savez pas par quoi commencer et comment répondre à ces problématiques?

**EcoEglise** vous propose de nombreuses idées et vous aide à cheminer dans votre désir de prendre soin de la création dans les divers domaines autour de la vie d'église. En remplissant un éco-diagnostic en ligne, vous allez choisir parmi une grande diversité de mesures, celles que votre communauté a envie de mettre en place. Toutes les actions que vous allez entreprendre vous permettront d'avancer et d'évoluer dans les niveaux de progression.

Démarche du Réseau œcuménique suisse romand pour le soin de la création sur [ecoeglise.ch](http://ecoeglise.ch)